

PlantaDoce.

Público

Murcia saca a concurso la renovación de quirófanos en Cartagena por 8,3 millones de euros

La licitación prevé la adquisición e instalación de equipamiento, principalmente lámparas y mesas, y la adaptación de estas dentro de los quirófanos integrados del complejo hospitalario de Cartagena.

J. Vera
12 jul 2022 - 04:58



Murcia busca adjudicatario para renovar los quirófanos del complejo hospitalario de Cartagena. El Servicio Murciano de Salud ha sacado a concurso la adquisición e instalación de equipamiento y **puesta en marcha de los quirófanos integrados de este centro por 8,3 millones de euros.**

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/murcia-saca-a-concurso-la-renovacion-de-quiroyanos-en-cartagena-por-83-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Con esta licitación, la **administración regional pretende abastecerse de nuevas mesas y lámparas quirúrgicas**, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad. La administración murciana tiene como objetivo ampliar el rango de operaciones y poder atender a todo tipo de pacientes independientemente de su peso y altura.

Además, el Servicio Murciano de Salud considera que, con las nuevas adquisiciones, podrá registrar y retransmitir en directo las operaciones con el objetivo de formar a nuevos profesionales, según se desprende de la memoria justificativa del contrato.

La garantía del suministro de piezas y componentes de repuesto en ningún caso podrá ser inferior a diez años. Además, el contrato, que está dividido en 33 lotes, **es susceptible de ser financiado en el marco del Eje React-EU del programa operativo Murcia para 2014-2020.**

El contrato es susceptible de ser financiado en el marco del Eje React-EU

El pago se realizará en una sola anualidad, correspondiente al ejercicio 2023 y que concentra los 8,3 millones de euros sacados a concurso. El plazo de ejecución de la adjudicación será de medio año.

En abril, el presidente de la Comunidad, Fernando López Miras, anunció que el Ejecutivo regional invertirá 114 millones de euros hasta 2026 para mejorar las infraestructuras sanitarias en la Región de Murcia.

La iniciativa se divide en cuatro ejes básicos y cinco anualidades. En 2022 se prevé invertir 7,9 millones de euros, mientras que en 2023 serán 40,2 millones de euros. En 2024 la cantidad será de 37,2 millones; en 2025, de 25,3 millones, y en 2026, de 3,4 millones de euros.

El primer eje es la nueva construcción sostenible de centros. El segundo contempla la ampliación, reforma o rehabilitación de instalaciones, mientras que el tercero se enfoca en la rehabilitación energética. El cuarto eje se centra en acciones de fomento de las energías renovables e instalación fotovoltaica.